

# OFFENER BRIEF

## WARUM LASSEN WIR UNS DAS GEFALLEN?

Liebe Kirchzartener, liebe Kunden, liebe Freunde, liebe „Selbstdenkende“!

Schreibe ich dies jetzt oder lasse ich es?

**NEIN, ich möchte mir nicht vorhalten müssen, nichts gesagt zu haben.**

Seit mehreren Wochen werden wir durch Corona mehr und mehr in unseren Freiheitsrechten beschränkt. Zuletzt kam für uns alle die Maskenpflicht, die vorher alle „Experten“ als unnötig/unnütz dargestellt haben! Die Maske wurde sogar als Viren- und Bakterienfänger bezeichnet, wenn sie nicht ständig gewechselt wird. Warum also jetzt, wenn die Infektionszahlen massiv zurückgehen?



**Frage: Wird die Maskenpflicht gegen die Impfpflicht eingetauscht ?**

Zu Beginn der Epidemie, war alles plausibel und es war dringend Vorsicht geboten. Hier hatte die Politik schwierige und nachvollziehbare Entscheidungen zu treffen. (Krankenhausbetten- und Beatmungskapazitäten müssen ausreichen)

**Es ist sicher nicht der Zeitpunkt** Covid-19 zu verharmlosen, so wie andere Grippewellen auch nicht.

2017/18 Schwerste Grippe seit 30 Jahren mit 25 000 Toten in Deutschland

1968 Hongkong-Grippe mit 40 000 Toten in Deutschland und bis zu 1-2 Millionen Toten weltweit (Wikipedia)

1957 Asiatische Grippe mit 30 000 Toten in Deutschland und bis zu 1-2 Millionen Toten weltweit (Wikipedia)

**Jetzt ist der Zeitpunkt gekommen**, die weiteren Einschränkungen unserer Freiheitsrechte und die absehbare wirtschaftliche Zerstörung unseres Landes, in die vermeintlich richtige Verhältnismäßigkeit zu setzen. Politik der Angst- und Panikmache ist nicht korrekt, gesundheitsschädlich, ruinierend und nicht zielführend.

Tag ein Tag aus wird uns von den Medien als „Sprachrohr“ der Politik eingetrichtert „es geht um unsere Gesundheit“.

**NEIN, es geht nicht um unsere Gesundheit!**

Würde es genau um **DIESE** gehen, müsste der Staat:

- Antibiotika in der Massentierhaltung verbieten (jährlich 20 000 Tote durch resistente Keime in deutschen Krankenhäusern mit zunehmender Tendenz). Frontal21 vom 21.04.2020: „bis zum Jahr 2050 geht man weltweit von bis zu 10 Millionen Toten aus.“
- Die drohende Massen-bzw. „Pflichtimpfung“? gegen Covid-19 nicht anordnen. **Wehrt Euch!**

Schon bei der Schweinegrippe hat man uns 1 Million Tote vorausgesagt, die damalige Impfung und das Grippemittel Tamiflu erwiesen sich als gesundheitsschädlich.

**Bitte lesen:** Impfpflicht durch die Hintertür - [www.berliner-zeitung.de/politik-gesellschaft/impfpflicht-durch-die-hintertuer-li.82643](http://www.berliner-zeitung.de/politik-gesellschaft/impfpflicht-durch-die-hintertuer-li.82643)

**NEIN, es geht nicht um unsere Gesundheit!**

**Sehenswert:** Profiteure der Angst - arte Dokumentation 2009 - [www.youtube.com](http://www.youtube.com)

**JA, zum freien Meinungsaustausch und freier Meinungsbildung.**

Meine Frage:

Werden kritische Stimmen zum Thema Corona von unseren öffentlich-rechtlichen Fernsehsendern, für die wir bezahlen, angemessen gehört und wird sich mit deren Thesen konstruktiv-kritisch aber auch fair und vorurteilsfrei auseinander gesetzt? Ich sage NEIN!

Im Gegenteil, alle die nicht dem Mainstream folgen sind Verschwörer, Verharmloser, Populisten, Ewiggestrige, AFD-Wähler oder gleich Nazis. Die Medien unterscheiden nicht mehr. Alle Andersdenkenden werden in einen Sack geschmissen oder werden öffentlich medial „geschlachtet“.

**Sehenswert:** Servus TV Talk Spezial mit Prof. Dr. Sucharit Bhakdi: Corona-Wahn ohne Ende? - [www.servustv.com/videos/aa-23ud73pbh1w12/](http://www.servustv.com/videos/aa-23ud73pbh1w12/)

Ich habe reagiert und aus Protest über die sehr einseitige Berichterstattung in unserer Tageszeitung, mein langjähriges Abo gekündigt. ARD und ZDF kann ich leider nicht kündigen, nur meiden. Mir ist es wichtig Zeichen zu setzen – auch wenn sie noch so klein sind!

Man hat den Eindruck, dass die Tageszeitung ähnlich wie das Bundespresseamt, das Sprachrohr der Regierung ist und weniger als neutrale Zeitung fungiert. Der nicht sachliche Bericht über Prof. Dr. Hockertz aus Bollschweil ist hier nur ein Beispiel dafür.

Warum gibt es seit Wochen in der Tageszeitung so gut wie keine Leserbriefe zum Thema Corona?

**NEIN ZUR ZENSUR!**

**Zuletzt noch eine Frage: Wo ist unsere Opposition?**

Grüne Politik stand für mich für Rebellion, Hinterfragung, unbequem sein und für die Verteidigung unserer Grundrechte.

**Wo seid ihr?**

Vielleicht ist die Angst zu groß, dass man medial jeden Corona Toten auf die Schulter gesetzt bekommt, als sich mutig für diese Menschen einzusetzen, die im Moment alles verlieren oder die, die durch Kollateralschäden der Corona Krise sterben werden. Werden wir diese Särge auch sehen? - Es trifft wieder die Ärmsten der Armen.

Liebe Leser,

die Regieanweisungen aus der Regierung überzeugen mich nicht mehr, diese zu kritisieren muss erlaubt sein. **Schutzmasken als Maulkörbe sind nicht die Lösung!**

Wir müssen nicht alle gleicher Meinung sein, wir sollten dennoch hinterfragen, kritisch bleiben und die Möglichkeit eines fairen Austausches haben. Dies muss Demokratie aushalten können!

Bleiben Sie gesund und bringen Sie sich ein, schreiben Sie doch z.B. einen Leserbrief an den Dreisamtäler oder eventuell Ihre Meinung an die Tageszeitung. Eure Meinung ist wichtig!

Sandra Voßler



Bahnhofstraße 2, 79199 Kirchzarten DORF LIEBE Telefon 07661 9894224, [www.dorfliebe.de](http://www.dorfliebe.de)  
FASHION · ACCESSOIRES · LIFESTYLE